
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 28.10.2019 F0283/19 

Absender 
 

 

Fraktion AfD  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 14.11.2019 

 

Kurztitel  
 
Gelände des Bauhofes auf dem Werder 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Zum Bauhof des Tiefbauamtes auf dem Werder (Am Winterhafen 4) stelle ich folgende 
Fragen: 
 

1. Ist geplant, dass der dortige städtische Bauhof geschlossen wird? Wenn ja, zu 
welchem Zeitpunkt und aus welchen Gründen? 
 

2. Was geschieht danach mit dem Grundstück auf dem sich derzeit der Bauhof 
befindet? 
 

3. Gab es seitens der Stadt oder Ihres Amtes bereits Gespräche mit potenziellen 
Investoren über dieses Grundstück? Wenn ja, mit wem, wann und mit welchem Inhalt 
wurden diese Gespräche geführt? 
 
 

Die Anfrage soll mündlich und schriftlich beantwortet werden. 
 
 

 
Frank Pasemann 
Stadtrat 
 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

